
- 1 - 

 

教 育 委 員 会 ８ 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和２年８月１９日(水) １５:３０～１６：３０ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

嶋 崎  真 英 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔    教育次長       吉  村  武  史 

教育総務課長     三  岳  和  裕 

教育総務課参事（学校給食センター所長）             出 口    孝 

  学校教育課長     橋  口  智  秀    学校教育課参事    刈 山  弘 全 

  社会教育課長     喜々津  武  利    図書館長      鈴 川  章 子 

  図書館参事（副館長） 白  石  勝  己    文化振興課長     大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

                         教育総務課課長補佐  深 江  美 穂 

３ 議事 

《議案》 

第３５号議案 令和２年度大村市一般会計補正予算（第８号）について 

第３６号議案 大村市図書館協議会委員の委嘱について 

 

《協議・報告事項》 

（１）不登校対策に関する新しい施設について 

 

４ 議事録 
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教育長 

ただいまから令和２年８月教育委員会定例会を開催します。 

会議に先立ちまして、委員の皆様にお諮りします。 

第３５号議案は予算に関する議案ですので、秘密会議とし、議事日程

の後半にしたいと思いますが、議事日程及び秘密会議の取り扱いについ

て、ご異議ありませんでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 
議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。原案のとおり会議

録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 

教育長 

続きまして、議事日程２、教育長報告を行います。 

前回の定例会７月１５日以降の主なものについて報告いたします。 

７月１６日木曜日、西大村中学校大村未来塾が開講しました。玖島中

学校に続き、中学校は２校目となりますが、多くの生徒から申し込みが

あり、選考が大変だったと伺っております。７月２７日月曜日、株式会

社コムテックから全校に大量の消毒・除菌剤を贈呈していただいており

ます。学校再開前の準備で学校の職員が消毒作業を行っており、大変有

難く思っております。７月２７日の午後からは、市学校給食会の理事会

が開催されております。 

７月３０日木曜日、令和２年度第１回公民館運営審議会が開催され、

基本的な方針や運営規定が示されております。７月３１日金曜日、第７

０回社会を明るくする運動中学・高校生長崎県弁論大会がさくらホール

で開催されました。この大会は県大会ですが、開催については賛否両論

あり、大村からは不参加でした。椅子の距離を離して開催され、無事に

終了しております。８月４日火曜日、臨時教育委員会を開催いたしまし

た。御出席していただき、ありがとうございました。以上で教育長報告

を終わります。 

各委員から何か報告はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 
それでは、議事日程３、第３６号議案を議題とします。 

事務局の説明を求めます。 

図書館長 

第３６号議案、大村市図書館協議会委員の委嘱についてでございま

す。図書館法第１５条の規定により、大村市図書館協議会委員の委嘱に

ついて、教育委員会の審議を求めるものでございます。委員の氏名等は

記載のとおりです。 

今回ご審議いただくのは７月２２日に開催された大村市社会教育委員

会と７月３０日に開催された大村市公民館運営審議会で御推薦いただい

た委員の委嘱分で、委員の任期については令和２年８月２０日から令和

４年５月３１日までです。大村市立図書館条例第３条第３項の規定で

は、委員は学校教育及び社会教育の関係者、家庭教育の向上に資する活

動を行う者並びに学識経験のある者の中から、大村市教育委員会が任命

するとされており、今回は両名とも社会教育の関係者に該当します。以

上が大村市図書館協議会委員の委嘱についての説明です。 

御審議のほどよろしくお願いいたします。 
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教育長 
ただいま第３６号議案について説明がありましたが、御質問はありま

せんか。それぞれの審議会から御推薦いただいた委員でございます。 

教育長 それでは質疑を終結します。御意見等ございませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 
それでは、採決します。第３６号議案について、原案のとおり決定す

ることに御異議ありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 御異議ありませんので、原案のとおり決定することとします。 

◎自由討論 なし 

◎協議報告事項 

 （１）不登校対策に関する新しい施設について、学校教育課長から説明があった。 

  

９月定例教育委員会 ９月１６日（水） １３時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和２年８月教育委員会定例会を終了します。 

１６時３０分 

 


